

BERITA TERBARU

Kapolres Cianjur dan Forkopimda Meriahkan Peringatan Haornas ke-40 Tahun 2023 dengan Tema 'Gerlanggang Semangat Pemenang'

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 9, 2023 - 13:13



Polres Cianjur Polda jabar - Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, bersama dengan Forkopimda Kabupaten Cianjur, turut memeriahkan peringatan Hari Olah Raga Nasional (Haornas) ke-40 tahun 2023. Acara berlangsung meriah

dengan tema "Gerlanggung Semangat Pemenang," yang merupakan kelanjutan dari tema tahun sebelumnya, "Bersama Mencetak Juara." Sabtu (09/09/2023)

Peringatan Haornas ini diisi dengan berbagai kegiatan yang bertujuan untuk mempromosikan semangat olahraga di masyarakat, meningkatkan kebugaran fisik, dan menginspirasi kemenangan. Salah satu highlight dari peringatan ini adalah gerak jalan bersama yang dimulai dari Star Pintu Alun-Alun Utara, melintasi sejumlah jalan utama seperti Jl. Suroso, Jl. Mangunsarkoro, Jl. Adisucipta, Jl. Siliwangi, Jl. Pangeran Hidayatulloh, hingga mencapai finish di Lapangan Prawatasari Joglo, Jl. Pangeran Hidayatulloh, Kelurahan Sawahgede, Kecamatan/Kabupaten Cianjur.

Acara tersebut diisi dengan sesi senam bersama, pembagian hadiah doorprize yang mencakup paket umroh untuk 2 orang, 2 unit motor, serta berbagai barang elektronik lainnya. Semua ini bertujuan untuk memberikan apresiasi kepada masyarakat yang aktif berpartisipasi dalam peringatan Haornas dan mendorong semangat keolahragaan di kalangan penduduk.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, dalam sambutannya menyatakan pentingnya olahraga dalam menjaga kesehatan dan memupuk semangat kebersamaan. Ia juga mengingatkan bahwa melalui olahraga, seseorang dapat menjadi pemenang dalam berbagai aspek kehidupan.

Kegiatan peringatan Haornas yang meriah ini merupakan bukti komitmen pemerintah Kabupaten Cianjur dalam mengembangkan olahraga dan memotivasi masyarakat untuk hidup sehat dan aktif. Semoga semangat juara yang ditanamkan dalam peringatan ini dapat terus membara di kalangan warga Cianjur.